

# E・とざわ

発行 戸沢村教育委員会  
学校教育 TEL 72-3242  
社会教育 TEL 72-2304



## みどりの少年団活動



### 中央公民館前の花植え

5月20日(金)に放課後児童クラブさんご協力のもと、児童21名が参加してくれました。

移植ベラを使ってプランターにペチュニアなど3種類のお花を植えました！秋にも開催予定です。



### 幻想の森チップ敷

6月1日(水)に戸沢学園初等部B組の7名が幻想の森で行いました。

チップを撒きながら、大きな木に穴が開いていることや、周囲の草木、実など新しい発見がたくさんありました！



### やまがた森の感謝祭2022

6月4日(土)に金山町で開催され、戸沢学園4・5年生の5名が参加してくれました！

遊学の森で行われた森のクイズラリーでは、楽しみながら森や自然に対する理解を深めることができました。



## えほんの森

～わくわくのおはなしかい～

5月21日と6月18日、戸沢村中央公民館図書室にて、えほんの森を開催しました。戸沢村のボランティアサークル『おはなしサークルくれよん』が披露する絵本の読み聞かせや手遊び歌などで、参加してくれた0歳～5歳の子どもたちは大盛り上がり！一緒に参加してくれたお父さんお母さんたちも、とてもリラックスした様子で楽しんでいました。

7月は、えほんの森夏スペシャルを開催します。対象年齢を3歳～小学2年生までとし、読み聞かせのほかに工作コーナーもあります！

★スペシャル回に参加するには申込が必要なので、ご注意下さい。



## 新庄もみの木ライオンズクラブ様より 絵本を寄贈していただきました！

この度、新庄もみの木ライオンズクラブ様より、東日本大震災で犠牲になった動物たちの物語『ぼくは海になった』という絵本を寄贈していただきました。中央公民館図書室にありますので、ぜひ、ご覧ください。

新庄もみの木ライオンズクラブ会長  
安食一茂様と担当理事の山澤隆様より  
届けていただきました。



## <保育園のおやつレシピ紹介>

### ★マシュマロランチ★

<材料(4人分)>

玄米フレーク(コーンフレーク)…60g

油…小さじ1と1/2 マシュマロ…35g

<作り方>

①鍋に油を入れて火にかけ、マシュマロを溶かす。

②バットに玄米フレークを入れておく。

③②に①を入れて混ぜ、冷やし固める。

④固まったら、包丁で一口大に切り分ける。

◎サクサクとした食感が楽しい、

子どもたちにも人気のおやつです♪



## 共育推進研究所 及び とざわ地域学校協働本部総会 の開催

戸沢村では、社会教育・学校教育の振興のため、村民全体の教育に関する研究機関として、「戸沢村共育推進研究所」を、また、学校・家庭・地域が連携し、村全体で児童生徒の健全育成及び村民の生涯学習の振興を図るため、「とざわ地域学校協働本部」を置いています。児童生徒の学力や体力向上に向けた支援、教職員等の研修、地域学校協働活動や生涯学習への支援等を行い、教育目標である「ふるさとを愛する心豊かな村民の育成～大人と子どもの社会力の育成～」の達成に取り組んでいます。

今年度は、5月28日の総会にて講演会を開きました。前山形県スポーツ協会クラブアドバイザーの



榎本慎一氏をお招きし、「地域コミュニティが繋ぐ地域スポーツの可能性」についてお話しいただき、今後の戸沢村の子どもたちのスポーツ環境を考える機会となりました。

### 令和4年度 鮭川村・戸沢村小学校陸上競技大会！

6月8日、新庄市陸上競技場にて、鮭川村との合同陸上競技大会を行いました。雨が心配される中、子どもたちは、自己ベストを目標にがんばりました。体力は、心身の成長の基本となる力です。今後も、日々の運動習慣を大事にしてほしいと考えています。保護者の皆様、会場でのご声援、誠にありがとうございました。

### 山形大学エリアキャンパスもがみ フィールドラーニング開催

5月21日・22日、6月11日・12日に、山大エリアキャンパスもがみが開催され、14名の山大生が、角川地区内において、山菜取りやキノコの菌植え、杉林の間伐や浄ノ滝トレッキングなど里山保全とパワースポット巡りを体験しました。

#### ※ 定例教育委員会

期日 6月28日(火) 戸沢学園にて開催

※ 8/30 9/29 10/27 2/7 開催予定

今後、教育委員会の傍聴希望者は、共育課まで連絡ください。

#### ※ 総合教育会議

期日 6月28日(火) 戸沢学園にて開催

「ICT活用等について」

※ 第2回 10月27日(木) 予定

### 子どもたちの スポーツ環境についての 意見交換会

最近メディアでも取り上げられてきましたが、2023～2025年度間に休日の部活動指導を民間スポーツ団体など地域へ委ねることを文部科学省で掲げております。この計画を進めるためにも、戸沢村では計2回の子どものスポーツ環境についての意見交換会を実施いたしました。部活動の課題だけでなく、幼児・児童期のスポーツ環境についても、課題や理想を教員、保護者、スポーツ団体関係者等からお集まりいただきご意見をいただきました。



学園で大切に育てたひめさゆりが、中学生ボランティア代表により村長に贈呈されました。6月議会の議場がひめさゆりに彩られとても華やかな雰囲気の中で執り行われました。学園の皆さんありがとうございました。

